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ISTITUTO COMPRENSIVO “GIOVANNIXXIII” -MARTINAFRANCA 

 

 
VERBALE N.5 

 
PROGETTO “Cablaggio strutturato e sicuro all’interno degli edifici scolastici” 

Fondi Strutturali Europei – Programma Operativo Nazionale “Per la scuola, competenze e ambienti per 

l’apprendimento” 

2014-2020. Asse II - Infrastrutture per l’istruzione – Fondo Europeo di Sviluppo Regionale (FESR) – REACT EU. 

Asse V – Priorità d’investimento: 13i – (FESR) “Promuovere il superamento degli effetti della crisi nel contesto 

della pandemia di COVID-19 e delle sue conseguenze sociali e preparare una ripresa verde, digitale e resiliente 

dell’economia” – Obiettivo specifico 13.1: Facilitare una ripresa verde, digitale e resiliente dell'economia - Azione 

13.1.1 “Cablaggio strutturato e sicuro all’interno degli edifici scolastici”– Avviso pubblico prot.n. 20480 del 

20/07/2021 per la realizzazioni di reti locali, cablate e wireless, nelle scuole. 

Autorizzazione progetto. 13.1.1A-FESR-PON-PU-2021-483 

CUP: C99J21024550006 

 

Il giorno 07.03.2022 alle ore 15,00 presso la sede dell’I.C. Giovanni XXIII, negli uffici di segreteria, 

si è riunita la commissione (nominata con la convocazione n.5 prot. 0003973 del 01.03.2022) per: 

• valutazione del progetto prodotto dal progettista Palmieri Maria 

• valutazione dei progetti pervenuti da eventuali convenzioni CONSIP. 

• varie ed eventuali 

relativamente al Progetto FESR - 13.1.1A-FESR-PON-PU-2021-483. 

Sono presenti il Dirigente Scolastico Dott.ssa Maria Blonda, in sostituzione del DSGA Dott.ssa 

Semeraro Giovanna ASSENTE, è presente con nomina temporanea il collaboratore del Dirigente 

Scolastico Ins. IGNATTI ANTONIA, l’A.A. Raguso Anna e l’ins. Palmieri Maria progettista. 

 

Svolge le funzioni di segretario verbalizzante l’A.A. Anna Raguso. 





Apre la seduta il Dirigente Scolastico che chiede al docente progettista Ins. Maria Palmieri di 

illustrare il progetto di massima predisposto con riferimento alle indicazioni e caratteristiche 

individuate nel verbale n. 4. 

  L’ins. Maria Palmieri illustra il progetto che viene allegato al presente verbale e ne costituisce      

  parte integrante. 

In particolare si evidenzia la necessità di: 

● ampliare e uniformare l’impianto esistente,  

● potenziare la rete LAN esistente  

● predisporre access point UBIQUITI,  

● pianificare l’assistenza on site in 24 ore. 

 

2° punto all’o.d.g. 

-valutazione dei progetti pervenuti da eventuali convenzioni CONSIP. 

 

Il Dirigente scolastico informa che a seguito di determina n. 3654 del 24/02/2022 per 

l’attivazione di convezione Consip RETI CABLATE 7 e di contestuale accordo telefonico 

circa un sopralluogo della ditta VODAFONE concordata per la data 24 febbraio 2022, non 

risulta pervenuta alcuna proposta. 

Alla richiesta del DS di informazioni a riguardo rivolta al DSGA con nota n. 3969 del 

01/03/2022 e successiva informativa del DSGA n. 4113 del 03/03/2022 risulta che la ditta 

Vodafone non abbia effettuato sopralluogo né concordato nuove date. 

Pertanto, vista l’urgenza di predisporre le attività necessarie all’acquisto di beni e servizi, la 

commissione valuta all’unanimità e positivamente il progetto presentato dall’ins. Palmieri e in 

assenza di ulteriori proposte derivanti da convenzioni Consip, autorizza la predisposizione di 

indagine di mercato per l’individuazione di altre eventuali aziende che producono il servizio 

oggetto del presente progetto.  

Considerato che gli affidamenti di importo inferiore o pari al limite di 40.000,00 euro (IVA 

ESCLUSA) possono concludersi con affidamento diretto o con altre procedure previste dal 

Me.Pa., con obbligo di motivazione semplificata. Il Dirigente scolastico, previa determina a 

contrarre semplificata, per gli acquisti di beni e servizi entro tale limite, provvederà 

direttamente. con ordinazione o stipula del contratto, interpellando ditte o persone fisiche di 

propria fiducia, garantendo sempre i principi di economicità, efficacia, tempestività, 

correttezza, non discriminazione, trasparenza e pubblicità, proporzionalità, rotazione e parità di 

trattamento. Per gli acquisti su Me.Pa. tramite ODA con un unico operatore. 

La riunione si conclude alle ore 17.00.  
 

 

Il Segretario Verbalizzante 

A.A. Anna Raguso 

 


